
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT – ÉCOLE ST-JOSEPH 
Procès-verbal de la réunion 

du mardi 24 septembre 2019 à 19h00 

 

Ouverture de l’assemblée par Mme Cindy Dallaire à 19h03. 
 
 
1. La période de questions du public (5 minutes) 
 
Aucun public 
 
 
2. Vérification des présences ; 

 
Caroline Michaud  
Marieve Montpetit 
Cindy Dallaire 
Geneviève Riendeau 
Mélanie Touchette 
Brigitte Trembay 
Constance Lalonde 
Chantal Pilon 
Annie Lacasse 
 
Absence :  
Caroline Déry 

 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour ; 

 
IL EST PROPOSÉ par Mme Brigitte Tremblay d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
4. Lecture, adoption et suivis au procès-verbal du 17 juin 2019 

 
IL EST PROPOSÉ par Mme Constance Lalonde d’adopter le procès-verbal tel que présenté. 
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

5. Procédures d’élection au poste de présidente ou de président 
 
 

6. Élection au poste de président ou présidente 
 

IL EST PROPOSÉ par Mme Cindy Dallaire de se présenter pour occuper le poste de présidente.  
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
7. Désignation d’un substitut à la présidence 

 
IL EST PROPOSÉ par Mme Caroline Michaud de se présenter pour occuper le poste de substitut à la 
présidence. 
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 
 
 

J’ai un cerveau 

allumé dans un 

corps en santé! 
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CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT – ÉCOLE ST-JOSEPH 
Procès-verbal de la réunion 

du mardi 24 septembre 2019 à 19h00 

 
8. Nomination d’un secrétaire d’assemblée 

 
IL EST PROPOSÉ par Mme Geneviève Riendeau de se présenter pour occuper le poste de secrétaire 
d’assemblée.  
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
9. Calendrier des rencontres du CÉ pour l’année scolaire 2019-2020 

 
Mme Cindy Dallaire présente aux membres le calendrier des rencontres du CÉ pour l’année scolaire.  
 

 
10. Règles de régie interne (adoption) 

 
 

IL EST PROPOSÉ par Mme Marieve Montpetit d’adopter les règles de régie interne telles que présentées. 
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
11. Dénonciation d’intérêts (formulaire) 
 
Mme Cindy Dallaire demande aux membres du CÉ de remplir le formulaire de dénonciation d’intérêts 2019-2020. 
 
 
12. Information et consultation de la direction 

12.1. Proposition de plan de travail pour le CÉ (adoption) 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Caroline Michaud d’adopter le plan de travail tel que présenté. 
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

12.2. Activités éducatives à l’intérieur des limites de la ville de Mercier (approbation) 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Cindy Dallaire d’approuver les activités éducatives à l’intérieur des limites de la ville 
de Mercier tel que présenté. 
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

12.3. Normes et modalités (consultation) 
 
Mme Chantal Pilon informe le CÉ que la première communication sera désormais disponible sur le portail 
parents (exception des groupes du préscolaire).  
 

12.4. Les conseils d’établissement / guide questions et réponses (information) 
 
Mme Chantal Pilon présente le guide questions/réponses traitant du conseil d’établissement.  
 

12.5. PLMU (information) 
 
(Plan local des mesures d’urgence) 
 
Mme Annie Lacasse présente aux membres du CÉ le sac contenant le cartable à apporter en cas d’urgence.  
Mme Chantal Pilon mentionne au conseil qu’une mise à jour de ce cartable a été effectuée.  
 
Mme Chantal Pilon informe le CÉ qu’une pratique de confinement a été effectuée avec les membres du 
personnel lors d’une pédagogique de début d’année.  
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12.6. Rapport annuel (Information) 

 
Mme Chantal Pilon présente aux membres le rapport annuel de l’année 2018-2019.  
 
 
13. Information et consultation du président 

13.1. Correspondance 
 
Mme Cindy Dallaire informe les membres qu’elle a reçu une offre de formation pour les membres au comité de 
parents. 
 

13.2. Utilisation du budget du CÉ 
 
Mme Cindy Dallaire propose que le montant de 400$ soit utilisé pour un souper lors du CÉ du mois de juin 2020. 
Si un membre a besoin de gardiennage, elle pourra utiliser également ce même budget. 

 
 
14. Information des représentants du personnel 

14.1 Personnel du service de garde 
 

Mme Brigitte Tremblay informe les membres des activités à venir lors des pédagogiques. Le SDG compte 
actuellement :  

• 150 élèves réguliers (8 groupes) ; 

• 18 élèves service de garde, midi ; 

• 100 élèves dîneurs. 
 
14.2 Personnel de soutien 
 

Un nouveau concierge est arrivé à l’école, M Danick Laplante en remplacement de M. Raymond Duval qui est 
en invalidité. 
L’école offre le service d’une infirmière 1 fois par semaine, une orthopédagogue, une orthophoniste et une 
psychologue 2 fois par semaine.  
 
Mme Mélanie Touchette informe les membres que le programme « jeune leader » est reparti pour cette année. 
50 élèves de 5e-6e année ont donné leur nom afin de prendre part au projet.  

 
14.3 Personnel enseignant 

14.3.1 Activités éducatives et parascolaires (approbation) 
 

Mme Mélanie Touchette s’occupera des activités parascolaires cette année.  
 
 
15. Information des représentants des parents 

15.1. Représentant de la communauté 
 
Aucun représentant 
 

15.2. Délégué au comité de parents  
 
Aucune rencontre  
 

15.3. Organisme de participation des parents 
 
Mme Caroline Michaud informe les membres que le souper spaghetti aura lieu le vendredi 18 octobre. La feuille 
d’invitation a été envoyée aux parents au début de la semaine.  
 
Mme Caroline Michaud propose de refaire la vente de biscuits cette année. Les membres de l’OPP se 
rencontrent le 25 septembre et décideront des dates des ventes pour l’année.  
 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Marieve Montpetit d’approuver les ventes de biscuits à l’école. 
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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16. Affaires diverses 
 
Lors de l’assemblée générale de parents qui a eu lieu le 19 septembre, Mme Chantal Pilon a informé les 
membres du CÉ que des élèves seuls circulaient dans l’école sans parents. Cette situation était non sécuritaire.  
 
Mme Geneviève Riendeau informe le conseil que l’arrivée des élèves le matin est problématique. Elle propose 
qu’un mot soit envoyé aux parents afin de clarifier les heures d’arrivée. 
 
 
17. Prochaine réunion : mardi 29 octobre 2019 à 19h00 
 
 
18. Levée de l’assemblée 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Cindy Dallaire de lever l’assemblée à 21h10. 
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
Madame Chantal Pilon Madame Cindy Dallaire 
Directrice Présidente 
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